



「地域が一体となった最後の運動会」

10月10日(日)に僧都小学校グラウンドで「僧都小学校・地区合同運動会」が開催され、児童や地域住民など多くの方が参加し、各種目で競いました。

昨年は新型コロナウイルスの影響で、小学校単独での開催となつたため2年ぶりの開催となり、また今年度いっぱい閉校が決まっているので、小学校最後の運動会となりました。

開会式では児童を代表して1年生が、「思い出に残る最後の運動会にしましょう。がんばるぞ」と述べると、参加者は「オー！」という掛け声と拍手を送っていました。

運動会は16種目行われ、「ありがとう5人最後の運動会」のスローガンの下、地元の中学生や高校生も運営に協力するなど、地域が一体となり最後の運動会を



「ありがとう
5人

プログラム

ラジオ体操
ノコ僧パワー全開！
ナイスキャッチ
玉入れ
ちょっと来てや！
田吾作リレー
一輪車パレード
縄ない競争
ファミリーレース

よさこい音頭
意気を合わせて
神様お願い！
かけっこ
運命リレー
親子リレー
じゃんけんチャンピオンは
だれだ！

盛り上げました。
全員参加の最終種目、じゃんけん大会を提案した6年生は、「勝った人も、負けた人も楽しむことができ、スローガンのとおり感謝を忘れず取り組むことができた」と話しました。